



教育目標 やさしく かしこく たくましく 未来を拓く 稲田の子

【めざす子ども像】

- 思いやりがあり、きまりを守る子ども
- 夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども
- 心と体がたくましく、最後までがんばる子ども
- ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども



学園マスコット
“いなっ子”

新年あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。平成31年の希望に満ちあふれた新春を迎えられたこととお慶び申し上げます

平成30年は、4月に市内初の施設一体型小中一貫校教育校「稲田学園」として開校しましたが、小中学生が一緒に笑顔で学校生活を送ったり、各種大会・コンクール等でも稲田学園の子ども達の活躍が見られたりするなど、順調に教育活動が行われています。これもひとえに保護者の皆様をはじめとする多くの方々のご支援とご協力の賜物です。

本校では、これまで「やさしく かしこく たくましく 未来を拓く 稲田の子」の教育目標のもと、「豊かな心」「確かな学力」「たくましい心と体」「キャリア教育・ふるさと教育」「地域とともにある学校づくり」「夢と希望が持てる学校の実現」を重点実践事項に掲げ、教育活動を行ってまいりました。今後も、今年度のまとめの学期である3学期を充実させ、9年生の進路実現、6年生の中学校入学、さらにはその他の学年の子ども達の進級にむけて、教職員が一丸となって取り組んでまいりたいと思います。

今年も、「子ども達の笑顔と、教職員の自信が満ちあふれ、保護者から信頼され、地域から愛される学校」を目指して頑張りますので、皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



3学期始業式校長式辞（抜粋）

さて、平成31年、2019年という新しい年を迎えました。今年は5月1日に新しい天皇が即位されて、新しい元号がスタートする節目の年になります。そう言った意味でも、新しい年を迎え、今の生き生きとした新しい気分を表すためにも、「今年はこんなことにがんばりたい。」「今年はこんなことをやってみたいという。」という新年の目標・抱負を考えてみて下さい。なお、その時ですが、「全力で何事にもがんばる」というような抽象的な目標ではなく、具体的な目標を立ててほしいと思います。

ところで、今年の干支は何ですか？ 「亥＝イノシシ」ですね。

十二支を言えますか？ 「子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥」です。

亥年の生まれの人は手をあげて下さい。平成19年生まれの方は今年年男・年女ですね。

イノシシのイメージはどんなイメージがありますか？

農作物を荒らしたりする悪いイメージがありますが、本当は、イノシシは非常に神経質で警戒心の強い動物で、普段より見慣れないものなどを見かけると、それをできるだけ避けようとする習性があるそうです。だんだんと農地や山林が荒れてイノシシの行動範囲が広がり、人間の住む地域に出没するようになってしまいトラブルが発生してしまっているのではないかと思います。そう考えると少しかわいそうですね。

一方で、イノシシっていうとやっぱり勇猛で勢いがあるというイメージがあります。先ほどいった新年の目標や抱負に向かって、「猪突猛進」イノシシのように勢いよくがんばってほしいと思います。

3学期は51日間、9年生にとっては45日間と一年の中で一番短い学期です。また3学期の冬は寒くて雪が降ったり、冷たい風が吹いたりしていて、気持ち的にも嫌な季節に思いがちです。しかし、暖かい春になると草木や花は一斉に芽を膨らませたり、花を咲かせたりします。必ず春はやってきます。このように3学期は、暖かい春を迎えるための準備をする冬と同じで、皆さんのそれぞれの春を迎えるために、じっと我慢をしてエネルギーを蓄え、それぞれの未来という芽を膨らませるための準備期間が3学期なのです。皆さんの大きい花を咲かすことができるよう、この3学期がんばって下さい。



立派な態度で臨んだ始業式 いよいよスタートが切れました

1月8日(火)第3学期始業式が行われました。始業式では校長式辞の後、前期代表：●●●●さん、中期代表：●●●●●さん、後期代表：●●●●さんが「3学期の抱負」



前期 ●●●●さん



中期 ●●●●●さん



後期 ●●●●さん

を堂々と発表してくれました。それぞれのブロックの目標などを踏まえた素晴らしい発表でした。そのほかの児童生徒も、しっかりとした姿勢で真剣に話を聞いていて、立派な態度で始業式に臨んでいました。

新年を迎え、「新年の抱負・目標」を掲げて充実した3学期・平成31年にしてほしいと思います。

バドミントン部東北大会出場 1回戦突破!

12月27日(木)に青森県弘前市にある青森県武道館で行われた東北中学校バドミントン選手権大会に出場したバドミントン部ですが、1回戦は山形県の新庄中学校に2-1で勝利し、続いて行われた2回戦では、秋田県1位の平和中学校に0-2で惜しくも負けてしまいました。

しかし、レベルの高い東北大会で1回戦を突破してのベスト16は、大健闘だと思います。

今回の大会では多くのことを学ぶことができましたので、来春の中体連に向けてさらにがんばってほしいと思います。



試合前に円陣を組むバドミントン部

新春書道展席書大会に参加しました

1月5日(土)、須賀川アリーナにおいて、第58回新春書道展席書大会が行われました。本校からも一次審査を突破した5名の児童生徒が参加しました。

広い須賀川アリーナに200名の児童生徒が一堂に会して行う席書大会は圧巻でしたが、そんな中緊張しながらも、これまでの練習の成果を発揮して書き上げていました。

参加した児童生徒

- さん① ●●●●●さん②
- さん⑤ ●●●●●さん⑤
- さん⑨



200人が一堂に会しての席書大会



低学年は保護者にお手伝いいただいて

高校入試が始まります

1月に入り私立高校の入学試験が始まり、いよいよ高校入試が本格化してきました。

現在、9年生が冬休みや放課後も学校で受験勉強を行ったり、入学願書の作成や小論文・面接対策のために先生方から指導を受けたりしています。

これまでの受験勉強の成果を発揮できるように、風邪やインフルエンザなどに罹らないよう健康管理に気をつけて、頑張りたいと思います。



◎◎◎主な高校入試日程◎◎◎

- 1月16日(水) 帝京安積推薦入試
- 1月17日(木) 県立高校I期選抜出願
- 1月18日(金) 尚志高校推薦入試
- 1月21日(月) 尚志高校単願・一般併願入試
- 1月22日(火) 日大東北推薦入試 (or23)
- 1月24日(木) 帝京安積合格発表
- 1月25日(金) 日大東北合格発表
- 1月31日(木) 尚志高校合格発表
- 1月31日(木) 県立I期選抜面接等
- 2月1日(金) (県立I期選抜面接等)
- 2月5日(火) 県立I期合格内定通知
- 2月7日(木) 県立入学確約書提出 (~12)



稲田学園ホームページ <http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/> 稲田学園
←左のQRコードからでもご覧になれます。